## 第2学期終業式

今日で2学期が終わります。ここ数日でインフルエンザの流行し、お休みになっている人がいるのが残念ですが、みなさん、どんな2学期でしたか。2学期には、遠足や宿泊学習、修学旅行、しいの木祭りなど、たくさんの学校行事がありました。実行委員になり、みんなの前でいろいろ活躍する人が多くみられ、うれしく思いました。特に、6年生から雨天時の多目的室の利用について提案があり、どの学年も公平に使えるようにと考えてくれたことが一番うれしかったです。自分たちで課題に気付き、どうすればよいか自分たちで考え、行動することで、よりよい学校生活が送れるようになる、すばらしい取組でした。

このように、2学期は、本当に、みんなさんの成長を感じることができました。

また、各学年でPTA親子活動が行われ、親子のふれあいを通して、たくさんの笑顔をみることもできました。

さて、いよいよ明日から、みなさんが楽しみにしている冬休みが始まります。 ぜひ、年末年始は、家族の一員として掃除などを手伝うとともに、家族みんなで 過ごす時間を大切にしてほしいと思います。

1月8日、元気なみなさんとお会いできることを楽しみしています。